

observa que los progresos realizados a lo largo de 1949 y del primer trimestre de 1950 han sufrido un pequeño retroceso, en tanto que el número de viviendas terminadas por los Servicios de Reconstrucción y las obras actualmente en construcción continúan su ritmo de crecimiento.

Efectivamente, el número de viviendas terminadas fué de 17.050 durante el primer trimestre de 1950, habiendo sido de 9.800 en el primer trimestre de 1949, de 15.400 en el segundo, de 12.100 en el tercero y de 14.100 en el cuarto, lo que representa una media de 12.860 para el año 1949.

La diferencia tiene como causa más impor-

tante el número de inmuebles terminados por las entidades particulares que han aumentado desde el comienzo del año. En el primer trimestre de 1950 la media de viviendas terminadas era de 8.850 contra 5.400, en 1949. La cifra del segundo trimestre es también superior a la de 1949, en que sólo se llegó a 5.970.

Es difícil, con los datos que actualmente se poseen, hacer hipótesis sobre las causas de estas variaciones. Pueden ser consecuencia simplemente del número de obras en construcción comenzadas en diferentes trimestres de años anteriores. Y pueden ser también consecuencia de la lentitud de los trabajos de las

*BREST.—Hospital. Detalle de la parte central.*

